

Unterstützung für Deutschlands erstes Mehrgenerationenhospiz

Soziales Engagement ist für das Team der Firma bueroboss.de/pfannkuch in Kassel selbstverständlich. Unter dem Motto „Gemeinsam jedes Jahr mit unseren Kunden für einen guten Zweck“ unterstützt das Fachgeschäft an der Friedrich-Ebert-Straße 6 ein soziales Projekt in der Region. In diesem Jahr kommt der Erlös dem Heilhaus Kassel für das Projekt „Haus der Mitte“ zugute.

Beim Büroausstatter Pfannkuch in Kassel war es wieder an der Zeit, um Geld für einen guten Zweck einzuwerben. Von Anfang November bis Ende Januar spendeten die Kunden des Kasseler Fachgeschäfts durch den Kauf eines Ordners automatisch 0,05 Euro, den Erlös stockte der Büroausstatter um den gleichen Betrag auf. Mehr als 10.000 Ordner wurden während der Spendenaktion verkauft.



Eine Spende, die weiterhilft: Marc Möller (links) und Constanze Schmidt (rechts) überreichen Cordula Wyrwich und Chris von Westernhagen (2. u. 3. v. l.) vom Heilhaus Kassel eine Spende in Höhe von 1100 Euro für das neue Projekt „Haus der Mitte“. (Foto: bueroboss.de/pfannkuch)

Und letztlich wurde die stolze Gesamtsumme von 1100 Euro erreicht, die die beiden Geschäftsführer Constanze Schmidt und Marc Möller nun dem Heilhaus Kassel überreichen. Dort wird das Geld für das neue Projekt „Haus der Mitte“ eingesetzt.

Die beiden Geschäftsführer sind von der Idee des Kasseler Heilhauses begeistert, und haben ihre 32 Mitarbeiter damit angesteckt – „Wir sind angetan vom Konzept, von der Philosophie, von der Umsetzung“, sagen sie. Das Heilhaus ist ein Mehrgenerationenhaus, das Menschen von der Geburt bis zum Sterben begleitet, eine Gemeinschaft für Jung und Alt, eine Anlaufstelle für Kranke, in Krisen Geratene und Sinnsuchende, ein Zentrum zur Bera-

tung und Begleitung auf dem Weg von Gesundheit und Heilung.

Projektmanagerin Chris von Westernhagen freut sich über die Unterstützung durch bueroboss.de/pfannkuch: „Unser größtes Vorhaben ist das Haus der Mitte, das als Erweiterung des Heilhauses am 20. März eröffnet wird. Das Haus der Mitte wird in einem umfassenden Verständnis der Gesundheit und Heilung von Körper, Geist und Seele dienen. Hier wird auch das erste Mehrgenerationenhospiz Deutschlands gegründet, in dem Schwerkranke und Sterbende jeden Alters ihre letzte Lebenszeit miteinander verbringen können.“ **HKK** ■

► Internet: www.bueroboss.de/pfannkuch